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Assist. Prof. Dr. 
Department of pathological Analysis  - College of Applied Science
University of Samarra/ Salah Al Deen - Iraq
Mobile No. : 07702849886
السـيرة الذاتيــــــة والعلـمية
	أولا // السيرة الذاتيـــة

	Full Name
	Ohood Mozahim ShakIr Mahmood Alrefaii
	عهود مزاحم شاكر محمود الرفاعي
	الاسم الرباعي واللقب

	Date and Place of Birth
	Salahaldin- Samarra
1\9\1981
	صلاح الدين –سامراء
1\9\1981
	مكان الولادة والتأريخ

	Nationality
	Iraqi.
	عراقية
	الجنسية

	مسلمة
	الديانة
	4
	عدد الابناء
	متزوجة
	الحالة الاجتماعية

	E. mail:
	uhood .m@uosamarra.edu.iq
dr.ohood 81@ gmail.com              
	البريد الالكتروني

	
	https://scholar.google.com/citations?view_op=list_works&hl=en&authuser=1&user=yvBj-JcAAAAJ&gmla=AJsN-F
https://orcid.scopusfeedback.com/#/document_search_result
https://www.researchgate.net/profile/Ohood_M_Alrefaii
https://www.scopus.com/authid/detail.uri?authorId=57208905416

	مواقع التواصل الاكاديمي

	ثانيا // السيرة العلمية والأكاديمية

	1. الدراسات الأولية – مديرية تربية صلاح الدين

	مدرسة زبيدة –سامراء
	الابتدائية

	ثانوية سامراء للبنات
	المتوسطة

	ثاوية سامراء للبنات
	الاعدادية

	2. المؤهلات الأكاديمية (الشهادات الجامعية)

	بكالوريوس علوم حياة - كلية التربية للبنات جامعة تكريت \2003
	البكالوريوس

	ماجستير علوم الحياه \طفيليات \كلية التربية للبنات جامعة تكريت \2006
	الماجستير

	دكتوراه علوم حياه \طفيليات \كلية التربية للعلوم الصرفة جامعة تكريت \2016

	الدكتوراه

	3. الاختصاص العام والاختصاص الدقيق

	علوم حياة  Biology      
	الاختصاص العام

	طفيليات   Parasite      

	الاختصاص الدقـــيق

	4. الدرجات العلمية والترقيات

	الترقية الى مرتبة مدرس مساعد بتاريخ 12\9\2006
	مدرس مساعد

	الترقية الى مرتبة مدرس في جامعة سامراء بتاريخ 3\5\2016
	مدرس

	الترقية الى مرتبة استاذ مساعد في جامعة سامراء بتاريخ  10\6\2019
	استاذ مساعد

	
	استاذ

	5. المهام العلمية الوظيفية السابقة والحالية

	1- مقرره الدراسات العليا كلية العلوم التطبيقية
2- رئيسة قسم التحليلات المرضيه منذ عام 2021 لغايه الان
3- عضو في اللجنة العلمية لقسم التحليلات المرضية منذ نشائته ولحد الان
4- اللجنه الوزاريه لتوحيد وتحديث المناهج الخاصه بكليات العلوم في الجامعات العراقية
5- عضو في اللجنة الدراسات العليا في كلية العلوم التطبيقية 2020
6- عضو في لجنة الترقيات العلمية في كلية العلوم التطبيقية 2020
7- عضو في لجنة استحداث قسم التقانات في كلية العلوم التطبيقيه 2019
8- عضو في  لجنة استحداث مختبر مركزي لجامعه سامراء 2019 
9- مسئول مختبر الطفيليات في كلية العلوم التطبيقية  
10- مسئولة لجنه الارشادالتربوي والنفسي
11- لجنة تعضيد وتاليف الكتب العلمية
12- لجنة جوده التعليم والتعليم الالكتروني الوزاريه
13- اللجنه الاشراف على الدراسات العليا والامتحان التنافسي
14- عضوه في لجنة الاستلال لترقيه الاساتذه
15- لجان الشامل لطلبه الدكتوراه
16- اللجان العلميه للمؤتمرات
17- لجان العلميه لمهرجان التحليلات المرضية

	6. كتب الشكر والتقـــــدير

	العديد من كتب الشكر يتجاوز الـ 60 كتاب، وعدد منها من السيد وزير التعليم العالي والبحث العلمي وبعض رؤساء الجامعات العراقية وعمداء الكليات


[image: ]
· -هويه ايفرست الدوليه للاختراع united state of America Everest international of invention
· سفيره العراق في الجانب الطبي من قبل الهيئه الامريكيه للاختراع والتنميه والاستثمار
·  هويه اتحاد المخترعين union of inverntors     من دوله المغرب
· شهاده البورد الاوربي للتدريب واعداد قاده من الاكاديميه الامريكيه ToT
· -هويه البورد الاوربي للتدريب واعداد قاده من الاكاديميه الامريكيه ToT
· دوره الاسعافات الاولية the first aid (شهادة دولية) كمسعف دولي
· درع الابداع والتميز من عماده كلية العلوم التطبيقية جامعه سامراء
· -شهادة البورد الاوربي مقدم من جامعه سمارت لندن بتخصص الاحياء الدقيقة للتميز في الاداء الطبي
· -بطاقة البورد الاوربي – جامعة سمارت لندن بتخصص احياء مجهريه للتميز في الاداء الطبي
· -وسام الابداع والابتكار مقدم من مؤتمر الدولي الثالث للابداع والابتكار جامعه بابل
· -وسام التميز العلمي مقدم من قبل رئاسه جامعة سامراء للاساتذه الاكثر تميزا علميا لعام 2021
· -وسام الابداع والابتكار المقدم من مؤتمر الدولي الرابع للابداع والابتكار جامعه كلكامش 
· -وسام التميز العلمي من قبل الهيئة العالميه الامريكيه للاختراع والتنميه والاستثمار  Godi 
Global universal innovationa INC.development inverstment (Goidi)            
· -دوره الاسعافات الاولية the first aid (شهادة دولية) كمسعف دولي
· -شهادة البورد الاوربي كمدرب دولي واعداد قاده من الاكاديميه الامريكيه T o T
· هويه دوليه معتمده من البورد الاوربي كمدرب دولي واعداد قاده من الاكاديميه الامريكيه T o T
· -عضومخترع في الهيئه العالميه الامريكيه للاختراع والتنمية والاستثمار ايفرست الدوليه
· -درع الابداع والتميز من عماده كلية العلوم التطبيقية جامعه سامراء
· دكتوراه فخريه من المنظمه العالمية لحقوق الانسان who  في مجال حقوق الانسان
	(who )worid human right organization

براءات الاختراع

1- استخدام مستضدات بكتريا klebsiella  pneumonia   كمحفزات مناعيه ضد الاصابة بطفيلي الاميبا الحاله للنسيج Entamoeba histolytica  
2- تشخيص طفيلي داءالمقوسات Toxoplasma gondii  باستخدام الاختبار المناعي المبتكر ANA
3- الاستخدام العلاجي لبكتريا lactobacillus acidophilus  كمعزز حيوي ضد الاصابة بطفيل الابواغ الخبيئة
 

	7. النشاطات الاجتماعية والأكاديمية العامة

	1. عضو علمي في ملتقى الابداع والابتكار العراقي الدولي
2. المشاركه في مهرجانات العلميه في مختبرات كلية العلوم  التطبيقية 
3. اقامة دورات متخصصه في التحليلات المرضية بصفه محاضر وحضور (pcr, urine ,Elisa ,  ) 
4. انشاء مكتبه الكترونية تضم المئات من الاطاريح والرسائل
5. عضوه في العديد من اللجان العلميه والاكاديميه  
6. عضو علمي في مؤتمر سامراء الدولي الاول
7. عضو علمي في مؤتمر الدولي الثالث للابحاث في العلوم الطبيعيةو التطبيقية –اسطنبول تركيا
8. عضو علمي في ملتقى الابداع والابتكار الدولي العراقي

	8. المواضيع العلمية التي قمت بتدريسها 

	1. طفيليات طبية medical parasite 
2. مناعة immunity            
3. جمع العينات الطبية وتشخيصها Collaction of sample and diognosis
4. صحة عامة Public Health.
5. سلوك مهني(سلامه وصحه مهنيه) Professional behavior
6. حشرات Insects
7. لافقريات Inverteberate
8.  فسلجة عملي 
	الدراسات الأولية

	1. علم الاوبئة Epidemiology
2. مناعة طفيليات immunity of parasite 
3. طفيليات طبية medical parasite 

	الدراسات العليا
(الماجستير والدكتوراه)

	9.  المشاركة بالمؤتمرات والدورات التدريبية داخل وخارج القطر 

	1. المؤتمر العلمي الرابع في كلية التربية سامراء \جامعة تكريت بتاريخ 30-31\3\2011 
2. المؤتمر العلمي السابع في كليه التربية للعلوم الصرفة\جامعة تكريت بتاريخ 2-5\5\2012
3.  المؤتمر العلمي الثاني لعلوم الحياه كلية التربية للبنات جامعة الكوفة بتاريخ 2\11\2015
4.  المؤتمر العلمي السادس لأمراض الدم في الجامعة المستنصرية بتاريخ 5\11\2016
5.  المؤتمر العلمي السابع والدولي الاول للبحوث الزراعية في كلية الزراعة جامعة تكريت بتاريخ 10\4\2018
6.  المؤتمر الدولي الاول والعلمي الثالث لكلية العلوم جامعة تكريت بتاريخ 17\12 \2018
7. - المؤتمر العلمي الدولي الاول لعلوم الصرفة كلية التربية جامعة القادسية بتاريخ23\1\2019
8. المؤتمر الدولي الثالث للابداع والابتكار جامعة بابل 4-5 اذار 2020 
9. المؤتمر  الأوراسي الدولي الثالث للعلوم البيولوجية والكيميائية انقره تركيا 2020
10. -المؤتمر العلمي الدولي الافتراضي الاول لجائحة كورونا وتداعياتها على الفرد والمجتمع  لجامعة القادسية بالتعاون مع منظمة الصحة العالمية  للفتره من 22 -23\4\2020 تحت شعاربحثنا العلمي لن يتوقف ابدا 
11. -مؤتمر النور الدولي الثاني – بانكو اذربيجان  بتاريخ 24-30\8\2020
12. المؤتمر العلمي الدولي الثاني لجامعه العين بتاريخ 15-17 تموز 2020
13. مؤتمر  سامراء الدولي الاول للعلوم الصرفه والتطبيقيه بتاريخ 23-24\3\2021
14. المؤتمر الدولي الثالث للابحاث في العلوم الطبيعية والتطبيقية تركيا – اسطنبول16-17-9-2021 
15. المؤتمر الدولي الرابع للابداع والابتكار جامعة كلكامش 24-25\11\2021
16. بطوله كاس العالم للاختراع والبحث العلمب لعام 2022 للفتره 1-2\9\2022 في تونس
	10.  الاشراف على طلبة الدراسات العليا داخل القطر

	ت
	اسم الطالب وكليته ومستوى دراسته
	عنوان رسالة الماجستير أو اطروحة الدكتوراه
	تأريخ المناقشة

	1
	وسن عبد الحميد حسين
	دراسة عن انتشار طفيلي اللشمانيا الجلدية leishmania tropica  في مدينه سامراء وتاثيرة على بعض الجوانب المناعية والهرمونية 

	2021

	2- 
	عمار مظهر مزعل 
	 تاثير الاصابة بطفيلي Toxoplasma gondii  على وظائف الكلى من الناحية الهرمونية والكيموحيويه  


	2022

	3-  
	وديان محي مزعل
	 دراسه عن انتشارطفيلي الجيارديا Giardia lamblia في مدينة سامراء وتاثيره على بعض هرمونات الجهاز الهضمي
	2022

	4- 
	فهد صالح محمد
	دراسة مقارنة بين القرحة المفردة والقرح المتعدده  لدى المصابين بطفيلي اللشمانيا الجلدية leishmania tropica    من الناحية المناعية والكيموحيوية
	2022



	1. الاشراف على طلبة الدراسات العليا خارج القطر

	ت
	اسم الطالب وكليته ومستوى دراسته
	عنوان رسالة الماجستير أو اط
وحة الدكتوراه
	الدوله 

	1
	نغم حسين علي
	dissertation (A study on the causes of bacterial and parasitic bloody diarrhea and its effect on some hematological and biochemical parameters)  
	ماجستير 
تركيا
جامعة كانكري

	2- 
	عبد الله جاسم احمد 
	Detecation the Giardia lamblia by elisa & PcR
	ماجستير 
تركيا 
جامعه كانكري

	3-  
	عمر محمد حامد
	In vitro, In vivo Studies on Antioxidant and Anti-Parasitic Activities of Compounds Isolated from Natural products
	جامعه صافس تونس 
دكتوراه



    11. أساتذتي

1-ا.د.توفيق ابراهيم الالوسي كلية التربيه للبنات جامعة تكريت
2-ا.د.عبد الله  حسين عبد الله كلية التربية للعلوم الصرفة جامعة تكريت
3-ا.د. شهاب احمد الجبوري كلية التربية للعلوم الصرفة جامعة تكريت               



	

	12. البحوث المنشورة    Published Articles                        

	
1- Comparison of the diagnosis of cryptosporidiosis by using ELISA test and the modified Carbox foxin  stain. Fourth Scientific Conference in college of Education  Samarra\Tiktit University

2. The spread of pediculus humans capitis among pupils In Samarra City . By Ohood Muzahim Shakir( published in seventh Scientific Conference in college of Education of Pure Sciences).

3. Effect of  Klebsiella pneumonia antigens as a immune catalyzer for laboratory rabbits infected with Entamoeba histolytica by blood standerds( published in second Scientific Conference for the Life Sciences College of Education for Girls\ Al-Kufa University).

4. Stady of Effect of Klebsiella pneumonia 0- antigen as a immune catalyzer for laboratory rabbits infected with Entamoeba histolytica
Published in Journal of Anbar Sciences Veterinary College of Veterinary Medicine, University of Fallujah)

5. Study the Effect of Klebsiella pneumonia k-antigen as a immune catalyzer for laboratory rabbits 
infected with Entamoeba histolytica(published in Journal of Tikrit Pure Sciences University of Tikrit College of Science). 

6 -. Green Tea Effect on Immunity state of lab Rabbits afflicated with Entamoeba histolytica parasite(published in Tikrit University Journal of Agricultural Science).

7. Green Tea extrat Effect on number of  blood Criteria of lab rabbits Afflicted whith Entamoeba histolytica parasite( published in Journal of Tikrit Pure Sciences University of Tikrit College of Science).

8- Epidemiological Study for the Spread of Intestinal Parasites in Samarra’ ulatroha for pure scince 
                                    
9-Prevalence of Two Gastrointestinal Parasites Entamoeba histolytica and Giardia lamblia within Samarra City, Iraq . Advances in Bioscience and Biotechnology                     2017, 8, 399-410

10- effect of alcohol extract of green tea plant camellia sinensis a therapeutic treatment of  parasite  Entamoeba histolytica   Archives Vol. 18 No. 1, 2018 pp. 953-959
11- Study of the effect of Klebsiella pneumoniae antigens on the histological structure of the kidney in laboratory rabbits infected with Entamoeba histolytica. College of agriculture university of Tikrit.
  
12-Investigate the presence of contaminated parasites of some fruits and vegetables in the Samarra city in Iraq. Plant Archives Vol. 19, Supplement 1, 2019 pp. 1184-1190

13-Epidemiological study of Trichomoniasis with the effect of estrogen hormones LH and FSH among married women in Samarra city, IraqInt. J. Res. Pharm. Sci., 10(1), 1-6

14- Molecular investigation of Trichomoniasis   in women in Al-Muthana province /IraqJ. Phys.: Conf. Ser. 1234 012078
 -3f1.012.
	15 – The use of ANA antibody in the diagnosis of leishmania ,Biochem. Cell. Arch. Vol. 19, Supplement 1, pp. 2055-2060, 2019
 
16- Impact of Toxoplasma Gondii on both Luteinizing and Follicular Stimulating Hormones Inpregnant Women.The Journal of Research on the Lepidoptera Volume 51 (1): 471-478 The Lepidoptera Research Foundation. March 2020
.
17- The effect of  Entamoeba histolytica parasite Infection on Iron, Total iron binding capacity and Hepcidin hormone.. ,Biochem. Cell. Arch

18-study the effect of some microbiota in oral cavity on some parameters of blood.EurAsian Journal of biosciences

19- diagnosis of toxoplasma gondii by using ANA test with study of the effect of the parasite on ceruloplasmin enzyme .journal of caridiovasular disease research volume 11 issue 2 2020

20-the effect of Giardia lamblia parasite on some immunoassays and interleukin- 10 ,nitric oxide NO,and sodium ion,international journal of pharmaceutical research.

[bookmark: _Hlk45763404]21- Study the immunologically and histologically effect of Toxaocara cati  in infected cats.indian journal of forensic medicine &toxicology vol(15)

22- Acomparative study between single ulcers and multiple ulcers of the cutaneous leishmaniasis parasite from an immunological point of view Hiv nursing (volume 23,issue 1

23- effect of the cutaneous leishmaniasis on antioxidants and some biochemical parameters of patiens with single and multiple ulcers  Hiv nursing (volume 23,issue 1
 
24- The effect of infection with the parasite Giardia lamblia on some physiological, hormonal and biochemical variables, Journal of Pharmaceutical Negative Results , Volume 13 , Special Issue 6 : 2022

25- The spread of the parasite Giardia lamblia in the city of Samarra and its effect on some biochemical variables
 Journal of Pharmaceutical Negative Results ¦ Volume 13 ¦ Special Issue 6 ¦ 2022
 
26-the parasitic effect of Toxoplasma gondii on adrenaline ,orthropoitin and cortisol hormones Hiv nursing (volume 22,issue 4

27-Epidimiology of Toxoplasma gondii parasite, and its effect on deferential white blood cells Hiv nursing (volume 22,issue 4
    
28- Investigating the spread of oral parasites between university students and schools in Samarra City,journal of advanced zoology ,2022 




التقييم العلمي 
1-المؤتمر الدولي متعدد التخصصات( للتنميه المستدامه والتخطيط الذكي)انطاليا –تركيا لعام 2020  
2- مجلة تكريت للعلوم الصرفة –كليه العلوم جامعه تكريت
3- رساله ماجستير بعنوان التحري عن الطفيليات الداخلية والخارجية للطيور المهاجره الوروار والزرزورفي قضاء الحويجة
4- بحوث في مؤتمر سامراء الاول للبحوث الصرفة والتطبيقية
5- بحوث لترقيه الاساتذه في المعهد التقني الدور
6- رساله ماجستير التاثيرالعلاجي للمستخلص الكحولي لنبات النيم ودقائق الزنك النانوية على طفيلي اللشمانيا الجلدية
7- اطروحه دكتوراه التحري عن بعض المؤشرات المناعية والتشخيص الجزيئي E granulosus,E multilocularis للمرضى العراقين في وسط العراق وشماله )كلية التربيه للعلوم الصرفه جامعه تكريت
8-رساله  دبلوم بكليه العلوم جامعه تكريت
Seroprevalance study of toxoplasma gondii ,Rubella,Cytomegalovirus ,HERPES simplex type 11and chlamydia trachomits in pregnant and abortion women in tikrit city 
9- دراسة وبائية طفيلي داء اللشمانيا الجلدية في مدينة الشرقاط وتأثيره على بعض المعاير المناعية والكيموحيويه )
10- انتشار طفيلي داء الابواغ الخبيئة وتأثيره على بعض المعلمات المناعية مع محاوله تمنيعية وعلاجية بمستخلصي عصا الراعي والصفصاف ومتابعه التاثيرات النسيجية في الحيوانات المختبرية المصابة \اطروحه دكتوراه كليه التربية للبنات 
11- التأثير الفسلجي والمناعي للاصابه بالتهاب القولون التقرحي المعزول من حالات الاسهال في مدينه تكريت وضواحيها\كلية التربيه للبنات 
	14. لجان مناقشة طلبة الدراسات العليا:


	ت
	اسم الطالب
	الكلية/الجامعة
	تاريخ المناقشة
	عنوان الرسالة

	1-
	محمد علي حماد
	كلية النربية جامعة سامراء
	2\9\2019
	انتشار طفيلي cryptosporidium spp في الابقار مع تقييم بعض تاثيراتة الفسلجية والكيموحيوية والنسجية 


	
	غفران شهاب احمد 
	كلية النربية جامعة سامراء
	5\4\2020
	التغيرات الوراثية والنسجية للفئران المصابة تجريبيا بداء المقوسات الكونيدية مع محاولة علاجية بمستخلص اوراق نبات الغار Laurus nobilis


	
	تغريد احمد مصطفى 
	كلية النربية جامعة سامراء
	28\7\2020
	الاصابة بداء المقوسات الكوندية وتاثيره على هرمون الكالسيتونين وبعض الكلوبيولينات المناعية وبعض الكهارل
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